

Kimbo Ishii ab 2019 neuer Generalmusikdirektor

RENSBURG Neuer Generalmusikdirektor des Schleswig-Holsteinischen Landestheaters und Sinfonieorchesters wird der gebürtige Taiwanese Kimbo Ishii. Das gab gestern das Landestheater bekannt. Ishii tritt damit die Nachfolge von Peter Sommerer an, der 2019 das Landestheater nach neun Jahren verlassen wird.

Kimbo Ishii verbrachte seine Kindheit im japanischen Kagoshima und in Tokio. Mit zwölf Jahren kam er nach Wien, besuchte dort das Gymnasium und das Konservatorium. Später ging er nach New York, um Violine und Dirigieren zu studieren. 1995 gewann Kimbo Ishii den Internationalen Nikolai Malko Dirigierwettbewerb in Dänemark und war 1996 Preisträger des „George & Elizabeth Gregory Award for Performance Excellence“ der New York Arts Foundation. Von 1999 bis 2007 war Kimbo Is-



Kimbo Ishii tritt 2019 die Nachfolge von Peter Sommerer an. DPA

hii Generalmusikdirektor des Cayuga Chamber Orchestra in Ithaca/New York und wurde von 2006 bis 2008 zum 1. Kapellmeister an die Komische Oper Berlin berufen. Dort dirigierte er neben

dem umfangreichen Opernrepertoire auch zahlreiche Orchesterkonzerte.

Von 2007 bis 2012 bekleidete er die Position des Generalmusikdirektors des Amarillo Symphony Orchest-

ra Texas/USA, im Jahr 2010 wurde ihm von der Sony Music Foundation der „Hideo Saito Memorial Fund Award“ verliehen. Dessen gesamtes Preisgeld stiftete er dem Tokyo Junior Philhamonic Orchestra.

Seit 2010 ist Kimbo Ishii Generalmusikdirektor am Theater Magdeburg. Darüber hinaus verbindet den international anerkannten Dirigenten eine intensive Zusammenarbeit mit zahlreichen Orchestern Europas, Asiens sowie Nord- und Südamerikas.

Mit dem Schleswig-Holsteinischen Sinfonieorchester studierte Kimbo Ishii das 3. Sinfoniekonzert der laufenden Spielzeit ein und stand am Pult einer bejubelten Aufführung von „Cavalleria Rusticana / I Pagliacci“. Am Schleswig-Holsteinischen Landestheater wird er einen Vertrag bis 2024 unterschreiben. *sh:z*